

Primeros policías peruanos en las Operaciones de Paz de las Naciones Unidas

7 de febrero de 2023

Nota Informativa 033 - 23

En la fecha, se llevó a cabo la ceremonia de despedida de los primeros policías peruanos en ser desplegados en Operaciones de Paz de las Naciones Unidas: el Comandante PNP Luis Enrique Panibra Rojas y el Suboficial de Primera PNP Néstor Sánchez Sáenz.

La ceremonia contó con la presencia del Ministro del Interior, Vicente Romero Fernández, el Comandante General de la Policía Nacional del Perú, Raúl Enrique Alfaro Alvarado y el Director de la Dirección de Seguridad y Defensa de esta Cancillería, Gonzalo Voto Bernales.

De esta manera, el próximo 8 de febrero los policías partirán con destino a la República Centroafricana, donde se integrarán como Oficiales de Policía Individuales (IPO) en la Misión Multidimensional Integrada de Estabilización de las Naciones Unidas en la República Centroafricana (MINUSCA).

Este importante hito en las Operaciones de Paz se ha logrado gracias al esfuerzo conjunto entre la Policía Nacional del Perú y el Ministerio de Relaciones Exteriores, reforzando el compromiso del Perú con la paz y seguridad internacionales.